

Le Venezuela dénonce des mesures contre son système de change par une banque allemande



Caracas, 23 septembre, (RHC).- Le vice président exécutif du Venezuela, Tarek El Aisami, a dénoncé le gel par la succursale aux États-Unis de la Deutsche Bank d'Allemagne des devises pour le régime de change flottant

Le vice président vénézuélien a expliqué que le régime de change se trouve en phase d'adéquation pour l'adapter à une monnaie autre que le dollar pour éviter ainsi de telles attaques contre l'économie vénézuélienne

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/142271-le-venezuela-denonce-des-mesures-contre-son-systeme-de-change-par-une-banque-allemande>



Radio Habana Cuba